

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## BREITBANDAUSBAU

19.03.2010

---

In der nächsten Woche wird im Hessischen Landtag ein Antrag zur Abstimmung stehen, der begrüßt, dass die Landesregierung Investitionen von über fünf Mio. Euro tätigen will, um bis 2011 möglichst alle Regionen Hessens mit bedarfsgerechten Breitbandanschlüssen auszustatten. Außerdem wird die Bundesregierung aufgefordert, sich bei der EU für vereinfachte Förderverfahren einzusetzen. Zudem soll in Hessen geprüft werden, ob für den Ausbau der Netzinfrastruktur die Vorschriften des kommunalen Wirtschaftsrechts verändert werden müssen. „Ziel des gemeinsamen Antrages von CDU, SPD, FDP und GRÜNEN ist es, an vielen Stellen gleichzeitig anzusetzen, um den Ausbau des schnellen Datennetzes voranzubringen“, so Lenders.

Die Fraktionen beziehen sich mit ihrem Antrag auf die Ergebnisse der Breitband-Anhörung im Hessischen Landtag vom Januar 2010, bei der Experten aus der Wissenschaft und Telekommunikationswirtschaft praxistaugliche Anregungen gegeben haben.

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag  
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden  
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)

---